



Gerhard Albrecht Aguilera

Director Médico
Divisiones Pharmaceuticals y Consumer Health
Bayer de México

El Dr. Albrecht es médico Cirujano por la Universidad Anáhuac, cuenta con especialidad en Medicina Interna por parte del Hospital ABC y en Cardiología Clínica por parte del Instituto Nacional de Cardiología 'Ignacio Chávez'. Asimismo, ha colaborado en hospitales del IMSS y ha sido director en los laboratorios Schering Alemania y Boehringer Ingelheim. Ha desempeñado diversos cargos en Bayer para las regiones de México, Centroamérica y Caribe. Desde 2017 es director médico para Bayer de México.

////// Director médico para Bayer México.
2017-Actualidad

////// Director médico para Bayer México y Centroamérica-Caribe.
2012-2017

////// Director médico para Bayer Centroamérica y Caribe.
2009-2012

////// Director médico Cuidados Primarios de la Salud para Latinoamérica laboratorio Bayer.
2007-2009

////// Director médico para México y Centroamérica laboratorio Boehringer Ingelheim.
2006-2007

////// Director médico Latinoamérica laboratorio Schering Alemania.
1996-2006

////// Cardiólogo adscrito al Hospital de Especialidades, CMN Siglo XXI, IMSS.
1993-1995

////// Internista adscrito Hospital General de Zona No. 72, IMSS.
1992-1993

////// Especialista en Cardiología Clínica por parte del Instituto Nacional de Cardiología "Ignacio Chávez".
1993

////// Especialista en Medicina Interna por parte del Hospital ABC (American British Cowdray).
1990

////// Médico cirujano por la Universidad Anáhuac.
1985